

CURRICULUM VITAE

NOMBRE: JOSE VICTOR VÁZQUEZ JUÁREZ

1. EDUCACIÓN:

Licenciatura en Derecho por la Universidad Autónoma de Puebla, título registrado por acuerdo del Pleno del Tribunal Superior de Justicia de Puebla de fecha 19 de marzo de 2009.

Maestría en Calidad de la Educación por la Universidad de las Américas Puebla, título de fecha 23 de mayo de 2001

2. HABILIDADES:

Litigio en derecho civil, familiar, penal y mercantil, derecho del trabajo y juicio de amparo primordialmente.

Implementación de programas institucionales.

Resolución creativa de conflictos.

Investigación jurídica, educativa y derechos humanos.

Prevención y defensa de los Derechos Humanos.

Diseño e implementación de diplomados, cursos de capacitación y talleres.

3. IDIOMAS.

Español.

4. SOFTWARE:

Windows 8, 10 y 11, Microsoft office (Word, Excel, power point, Publisher)

Exploradores de internet Chrome y Firefox, digitalización de documentos pdf y jpg

5. EXPERIENCIA PROFESIONAL.

Colaborador en diversos despachos jurídicos. Litigio en derecho penal, civil, mercantil, derecho del trabajo, derecho familiar y juicio de amparo, primordialmente (1988 a 1994).

Litigante con despacho particular. Litigio en las áreas comentadas anteriormente, (1995 a 2001 y de 2017 a 2022).

Jefe del Departamento de Investigación, en el entonces Consejo Tutelar para Menores Infractores del Estado de Puebla, tareas realizadas: Mejoras en el procedimiento jurídico seguido a menores de edad, investigación de modelos educativos para modificar conductas en menores privados de su libertad (2001 a 2002).

Jefe de difusión educativa y capacitación (2002 y 2010) y **Secretario Técnico Ejecutivo** (2011 y 2014) en la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla. Tareas realizadas: Diseño de cursos de capacitación, capacitación a diversos sectores de la población, asistencia a consejeros, coordinación de programas, investigación en derechos humanos, diseño de materiales de difusión, atención personal y jurídica a organizaciones de la sociedad civil, relación con dependencias gubernamentales, difusión, diseño e implementación de diplomados, seminarios y foros en derechos humanos, relación con diversas Comisiones de Derechos Humanos del país. (2002 a 2005 y de 2010 a 2015).

Director de Análisis, Investigación y Estudios en Derechos Indígenas en la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, tareas realizadas: investigación en derechos indígenas, atención jurídica a distintos sectores de población indígena, diseño de materiales educativos entre los que destaca un memoranda de derechos de la niñez indígena; difusión, diseño e implementación de foros, realización de jornadas de atención a población indígena en distintas partes de la República. (2005 a 2007)

Catedrático en diversas Universidades del estado, tales como : Universidad Cuauhtémoc, Instituto de Estudios Universitarios, Universidad Benito Juárez, Colegio Libre de Estudios Universitarios y Universidad IEXE, se han impartido las materias: derecho penal, instituciones jurídicas civiles, juicio de amparo, menores infractores, procuración de justicia, pedagogía e historia de la educación, organización legislación y administración escolar, criminalidad de menores, legislación escolar, desarrollo organizacional, derechos humanos y criminología, prevención delictiva, sociología criminal, criminología de menores, entre otras y en la Universidad Cuauhtémoc sinodal en exámenes profesionales. (1993 a 2021)

x **Participación en talleres, diplomados e implementación de proyecto**, se llevó a cabo:

& El taller denominado: “las mujeres indígenas y la defensa de los derechos humanos”, dirigido a integrantes de la casa de la mujer indígena kaltlapalehuia ubicada en el municipio de Coyomepan, Puebla, en Octubre de 2016.

& Se impartió el taller denominado: “defensa y acorripañamiento en caso de violación a derechos de las mujeres indígenas”, dirigido a integrantes de la casa de la mujer indígena kaltlapalehuia ubicada en el municipio de Coyomepan, Puebla, en junio de 2018.

Se diseñó y se desarrolló el proyecto "Juntos Contra la Trata de Personas" en conjunto con la Comisión Nacional Para el desarrollo de los Pueblos Indígenas y el Colectivo Especializado en Derechos humanos, realizado en las juntas auxiliares de Canoa, la Resurrección, Azumiatla y Xonacatepec del Municipio de Puebla, en 2017.

Se participó como ponente en el diplomado en equidad e igualdad de género para una sociedad incluyente impartido por el Instituto de Estudios Universitarios, dirigido a funcionarias y funcionarios del Instituto Municipal de la Mujer de Puebla durante enero y mayo de 2018.

Jornadas Cte. atención jurídica y capacitación en conjunto con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, se han realizado las siguientes:

Se participó en la jornada realizada en febrero de 2017, realizando actividades de atención jurídica y capacitación en coordinación con la Cuarta Visitaduría de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, en los municipios de Coyomeapan y Zinacantepec en el Estado de Puebla, se atendió a personal de los Ayuntamientos e Instituciones educativas.

De igual forma en coordinación con la Cuarta Visitaduría de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos se participó en la Jornada de atención jurídica y capacitación en comunidades indígenas en la sierra norte en los municipios de Zacapoaxtla y Crietzalan en 2018.

Socio Fundador de la Organización denominada: Colectivo Especializado en Derechos Humanos A.C. de las actividades realizadas destacan las siguientes:

Entrega de más de 200 juguetes de manera gratuita a niñas y niños, en la escuela primaria oficial Benito Juárez, en Santiago Xalitzintla, Puebla comunidad considerada con población indígena.

Asesoría jurídica y realización de trámites correspondientes para la liberación de una persona indígena, privada de su libertad en San Pedro Cholula.

Entrega gratuita de más de 50 chamarras a niñas, niños y mujeres, en la explanada principal de la Junta Auxiliar de San Miguel Canoa, Puebla.

Con el objetivo de beneficiar a niñas y niños con cáncer, para ayudar a costos de una quimioterapia, se realizó en las instalaciones del Colegio Humboldt Zavaleta, la entrega de más de 19,000 taparoscas a la Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer de Puebla A.C.

& Se realizó en julio de 2018, la donación de ropa a la organización Mujeres de la Sierra Negra de Coyomeapan, quienes trabajan en la atención de mujeres víctimas de violencia familiar.

& Diseño de cartillas que han sido publicadas en el sitio oficial de la organización entre las que se encuentran: derechos y deberes de las niñas y los niños, derechos durante la detención, derechos humanos de los migrantes, derechos fundamentales de las mujeres, derechos

Humanos de los pueblos y comunidades indígenas, prevención de la violencia escolar, qué hacer ante la violencia escolar, entre otros.

Se formó parte de la Comisión de política gubernamental en materia de derechos humanos de la Secretaría de Gobernación Federal, específicamente en la subcomisión de educación y cultura de los derechos humanos, posterior a reunir requisitos previos fue aceptada la propuesta de participación a partir de marzo de 2018.

6. ACTIVIDADES EXTRACURRICULARES:

Diplomados cursados:

Diplomado en Derecho Electoral cursado en noviembre de 1996

Diplomado en Actualización en Derecho Constitucional cursado en enero de 1998

Diplomado Derechos Humanos, Migrantes, trata de personas y víctimas
Cursado de noviembre de 2013 a marzo de 2014.

Diplomado Educación en Derechos Humanos de septiembre de 2014 a enero de 2015.

Diplomado Teórico-Práctico: Sistema Penal Acusatorio Adversarial impartido
Por el Tribunal Superior de Justicia del Estado de abril a julio de 2015.

Cursos, seminarios y talleres recibidos:

Seminario nacional e internacional de formación y actualización en derechos humanos, perspectivas de los derechos humanos y su situación actual cursada de enero a noviembre de 2003.

Seminario "La actuación de los Funcionarios de Seguridad Pública y los Derechos Humanos", realizado en mayo de 2004.

Seminario nacional e internacional de formación y actualización en derechos humanos: perspectiva de los derechos humanos y su situación actual curso de enero a octubre de 2004.

Seminario participación ciudadana y políticas públicas, realizado en agosto de 2009.

Curso administración estratégica de proyectos (14 horas) cursado en enero de 2009.

Taller esquizofrenia de género (28 horas) cursado en mayo de 2010

Taller habilidades para el manejo de emociones (14 horas) cursado en agosto de 2010.

Curso sobre mediación (20 horas) cursado en febrero de 2011, impartió por El Honorable tribunal Superior de Justicia del Estado.

Jornadas de actualización en derechos humanos realizado en agosto de

- ✓ Curso desarrollo de habilidades y competencias en la organización (20 horas) cursado en septiembre de 2012.

Taller regional para capacitadores impartido por la CNDH, realizado en febrero y octubre de 2013.

Curso equidad de género: una visión contemporánea, realizado en marzo de 2013

Jornadas de actualización en derechos humanos realizado en agosto de 2013.

Taller actualización en materia de derechos humanos realizado en mayo de 2014.

Tercer Taller regional para capacitadores impartido por la CNDH, realizado en marzo de 2014

Curso enfoque basado en procesos (8 horas) realizado en noviembre de 2014.

Curso Estrategias para la Gestión de Conflictos (7horas) realizado en mayo de 2015

Curso comunicación organizacional (7 horas) realizado en abril de 2015.

Curso planeación estratégica ((7 horas) realizado en abril de 2015.

Curso Calidad de atención al usuario (14 horas) en febrero de 2015.

Curso equipos de trabajo 6e alto rendimiento (7 horas) en junio de 2015.

Curso fundamentos do liderazgo (6 horas) cursado en marzo de 2015.

Curso formación en desarrollo organizacional y humano (70 horas) cursado de marzo a junio de 2015.

Asistencia a foros.

Segundo foro convivencia en la diversidad de pensamiento, conciencia y Religión (2007)

Primer foro en derechos humanos (febrero a agosto de 2019)

Foro por la inclusión de las personas con discapacidad (2012)

Por una migración segura. Acciones para la protección de los Derechos Humanos de los Migrantes (2013)

Foro ciudadano para la elaboración de la ley de atención, asistencia y protección a las víctimas del Estado Libre y Soberano de Puebla (2013)

Espacios libres de humo de tabaco un derecho humano a la salud

Foro de análisis fortaleciendo la procuración e impartición de justicia contra El delito de trata de personas

Foro promoción y protección de los derechos humanos de las personas con Discapacidad: un asunto de corresponsabilidad.

Foro prevención de la discriminación por identidad sexual entre otros.

Certificación de competencias laborales.

Se obtuvo en diciembre de 2021 la certificación de competencia laboral en el estándar de competencia: "Diseño de cursos de capacitación para ser impartidos mediante internet"; otorgado por el organismo certificador RED CONOCER de prestadores de servicios.

A T E N T A M E N T E

Puebla, Puebla; 24 de junio de 2022.

MTRO. JOSÉ VÍCTOR VÁZQUEZ JUÁREZ